

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 08. November 2011

Glocke für die Trauerhalle Breckenheim

Beschluss Nr. 0045

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, ob eine Glocke in der Friedhofskapelle installiert werden kann. Hierzu wäre zunächst zu klären, ob das Vorhaben aus statischer Sicht möglich ist.

In zunehmendem Maße ist bei Bestattungen das Läuten der Kirchenglocken nicht mehr zu hören. Der Lärm, der durch laute Flugzeuge und die Geräusche der Autobahn erzeugt wird, überdeckt den Klang der Glocken. Aus diesem Grund wäre es sinnvoll, wenn eine Glocke, die in der Friedhofskapelle installiert werden könnte, diese Aufgabe übernehme. Außerdem würde dadurch die Beschallung des gesamten Ortes vermieden.

Verteiler:

Dezernat VII
67
101200
zdA

Scharf
Ortsvorsteher